黄柳野の生活3年目

社会に出るぞり

2023年5月1日

3年A組 学級通信

塩野谷直宜



先日のハートフルデイ・PTA総会にはお忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。誠にありがとうございました。

さて、新年度が始まりました。この 3 週間のみなさんの生活ぶりを見ていると、授業への取り組みや後輩との接し方など、所々で一回りたくましくなった姿を感じたり聞いたりしてとても嬉しく思います。今年度もよろしくお願いします。

期の初めの個別面談ではそれぞれ進路の方向性を確認しました。オープンキャンパスに参加する生徒や AO 入試のエントリーシートを書き始めている生徒もいます。就職希望の生徒については、7 月から高卒求人の検索が始められるので、それまでは学内で毎週水曜日に開かれている小論文講座に取り組み、履歴書作成や面接の対策をしていけると良いですね。

今年度は社会に出る準備の | 年間として、学校の外にも目を向けて活動していきましょう!

係活動

例年通り、生徒の話し合いによって、民主的にそれぞれの係を決めました。

HR 委員 委員会に出席し、学園祭の準備を進めます。

松下蓮亜人・チューシィンナオミ・髙崎姫那・谷川敬奨

保健委員 朝の健康観察をします。また、委員会に参加し内容をクラスの生徒に伝えます。

伊藤秀斗・齋藤一成・佐藤亜美

図書委員 委員会に出席し、図書室の本の貸し出し業務などを担当します。

大平琉光薫・塚原不動

|美化委員|| 月2回程度の委員会に出席し、学校の美化を呼びかけます。

福田斗真・佐藤亜美

|修学旅行係| 修学旅行のしおり作成等、準備をします。

小林大星・佐藤亜美・髙崎姫那・谷川敬奨・松下蓮亜人・町田士道

|卒業アルバム係| 日々の活動の記録や卒業アルバムの編集のお手伝いをしていただきます。

勝山響・進藤春佳・渕田奏太・松田尚也・山田優也

SDG s 係 節電や換気など教室の生活環境向上に取り組みます。

尾嶋ゆな・杉若瑛哉・仲野隼冴・原舞保美・古井大翔・吉田康太

時間割

今年の 3A の時間割です。

3A為時間割					
	月	火	水	木	金 金
1	ニホンシ 日本史A	^{スウガク} 数学	ビジュツ 美術 	ブツリキソ 物理基礎	ェイゴ 英語 II
	3A	3A/3B/S4	_{オンガク} 音楽 	ブツリシツ 物理室	3A/3B/S4
2	ェイゴ 英語 II	_{ゲンダイブン} 現代文A	ビジュツシツ 美術室	ニホンシ 日本史A	コクゴ ヒョウゲン 国語表現
	3A/3B/S4	3A/3B/S4	_{オンガクドウ} 音楽堂	3A	3A/3B/S4
3	^{タイイク} 体育	ブツリキソ 物理基礎	^{スウガク} 数学	コクゴ ヒョウゲン 国語表現	LT
3	^{タイイクカン} 体育館	ブツリシツ 物理室	3A/3B/S4	3A/3B/S4	ЗА
チュウショク 昼食 12:00~12:45 LUNCH					
4	_{ゲンダイブン} 現代文A	^{タイイク} 体育			
	3A/3B/S4	^{タイイクカン} 体育館	自己探求	総合探究	総合探究
5	ェイゴ カイワ 英語会話	ェィゴ 英語 II	各チーム	各チーム	各チーム
	3A/3B/S4	3A/3B/S4			
6	^{スウガク} 数学	ST・そうじ	ST・そうじ	ST・そうじ	ST
	3A/3B/S4	^{ォウョゲイゴ} 応用英語 S4	^{ォウョウ} クゴ 応用国語 S4	^{ォウョヴリカ} 応用理科 S4	^{ォウョヴ、ウガク} 応用数学 S4
	ST・そうじ				

自己探求…バドミントン・労働体験・パソコン検定・資格取得・ムエ・ダンス ・クリエイティブスキル・書道・well-being

9 チームになります。今年度から新たに書道と well-being が加わりました。先日授業の見学に行くと書道には多くの 3A の生徒が登録していて、集中して取り組んでいました。

総合探究…グレートアース・スポーツとエンターテインメント・6 次産業と経営

・福祉と平和・アートと情報発信

昨年度と同様の5チームになります。

ハートフルディ

4月29日(土)は「ハートフルデイ」を行いました。10年前の5月8日に本校で寮火災が起こりました。亡くなったのは伊藤秀也さんという当時2年生だった生徒です。3Aの生徒のみんなと同じように黄柳野に入学して、山あり谷ありの学校生活を送りながら成長していた矢先の悲痛な出来事でした。二度と同じ過ちを繰り返さないように、学校全体で協力して毎日生活していかなければなりません。

慰霊碑の周りにみんなで集まって、大切な人へ普段言えないメッセージを発表したり、部活動の活動報告をしたり、お母様に現在の黄柳野高校生徒のみなさんへ言葉をもらいました。今後も黄柳野高校では生徒・スタッフ一丸となって安心安全な学校づくりに努めてまいります。ハートフルメッセージについては 3A では齋藤一成さんが発表してくれました。本人の了承を得ましたので、文章を掲載します。

最初に僕は、僕を産んでくれた両親に感謝しています。

小学校のときに授業に出なかったり、コンパスを壊したりしたけれど、いつも大丈夫と言っ て話を聞いてくれて、ありがとう。

少年野球の大会のときには、何回もエラーをしている友だちは試合に出ているのに、僕は一 回エラーしただけで交代させられました。ベンチに戻ってすごく悔しくて泣いていました。そ したら野球チームの監督に「泣くならでてけ泣き虫」と言われたので、一旦なき止むことにし ました。家に帰ってお母さんにたくさん話を聞いてもらいました。また、仕事が休みのときに は試合を見に来てくれてすんごく応援してくれたことを覚えています。ありがとう。

中学校のときには、学校に残ってはいけない日にずっと残って部活動を見たりしていて、先生に怒られることがありました。先生と喧嘩もして、親のお迎えになり、本当はめんどくさいのに来てくれて、今日何があったのとか優しく聞いてくれました。ありがとう。

以前通っていた高校では、色々問題を起こしてしまって、自ら高校を辞めることになったけ ど、僕のために学校選びをしてくれて、つげの高校を見つけてくれました。最初は何で寮に入 らないといけないのって親と毎日喧嘩してたけど、いざ入学してみると、いろいろなことがあ ったけれど今は楽しいです。

つげの高校にきて最初は授業に入りづらかったり、どうすればいいかわからなかったとき、 あきやに話しかけてもらって授業はこういう感じだよとか、具体的にこういうときはこんなふ うにしたほうがいいよとかアドバイスをくれました。ありがとう。

つげの高校では、自分が困ってるときに先生や友だちが大丈夫?とか聞いてくれたことがと ても嬉しかったです。

今自分は三年生になり、自分の今までの経験から、授業に行きづらかったり、人間関係で困ってる人がいたら、自分がしてもらったように、相談に乗って少しでもその人の力になりたいです。

残り少ない高校生活の中で、授業と部活にしっかり取り組み、自分にできることで学校に恩 返しをしていきたいです。

3年A組A2寮 齋藤一成









来期の予定

5月 8日(月) 一斉帰寮日、こころの日

5月 9日(火) 防災の日

5月18日(木) スポーツデイ(スポーツテスト)

5月26日(金) 春の寮企画

6月 1日(木) 総合探究ダイナミック企画

6月 2日(金) 一斉帰省日、午前授業、GE サバイバルキャンプ (~3日)





次回の帰寮日は

5月8日(月)です。

| 16 時 00 分(新城ピアゴ発)→| 6 時 | 0 分(もっくる新城発) | 7 時 00 分・| 8 時 00(新城ピアゴ発)のバスが出ます。

間違えて前日などに帰寮しても、帰宅をお願いしています。くれぐれもお間違えのないよう、宜しくお願いします。

時間に ご注意ください!

